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Sujet :  

Lettre d’une femme catholique, d’une mère, d’une française
d’origine étrangère

Bonjour  Monsieur  le  Père  Hubert  Champenois  et
collaborateurs,

Vous avez donné les clés de la cathédrale de Nantes, un lieu
saint et sacré, à un criminel. Il l’a toujours été, mais
ayant perdu ses bénéfices, on n’allait plus l’entretenir, il
s’est  montré  tel  qu’il  est.  C’est  comme  ca  qu’il  vous
remercie.

A cause de l’idiotie de quelques uns, ces ‘réfugiés’ qui
viennent des pays où la culture est imbibée de génocides et
massacres interethniques, peuvent vivre aux crochets de la
société. Le prix à payer sont des cathédrales brûlées, entre
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autres, et de plus en plus des morts.

Vous vous êtes fait les avocats du Diable.

Vous  faites  comme  Vichy,  vous  capitulez  et  trouvez  des
raisons et des excuses à ceux qui viennent faire le mal.
Vous avez du sang dans les mains car en acceptant celui-ci
vous faites le jeu d’accepter tous les autres qui tuent, qui
brûlent des églises, des écoles, qui violent, qui agressent,
etc. Et c’est nous la majorité silencieuse, travailleuse,
qui devons faire face à cela, pas vous avec votre bonne
conscience qui consiste à obéir au Diable !

Est-ce que Jeanne d’Arc a décidé de capituler en se disant
“oh  les  pauvres  anglais,  on  les  laisse  venir”  en  leur
donnant des excuses ?

Est-ce que ceux qui se sont battus lors de la 1ère guerre
mondiale  contre  les  Prussiens  leur  ont  laissé  la  place
gentiment  ?  Après  tout,  pourquoi  mettre  des  limites,
pourquoi ne pas leur faire confiance, les pauvres ?!

Aujourd’hui,  femme,  mère,  travailleuse  infatigable,
contribuable, française d’origine étrangère, je suis prête à
me battre à la place des imbéciles, pour que la France
continue à exister, ça vous dit quelque chose la Sainte
Vierge Marie qui a mentionné la France à plusieures reprises
??? Ca vous dit quelque chose ??

Je me bats en priant (je prie pour la France alors que
d’autres donnent les clés pour qu’on la détruise), je me
bats en élevant des enfants qui connaissent l’histoire, qui
valorisent  le  patrimoine  spirituel,  historique  de
l’humanité, de la France. Ces derniers mois, j’ai même dû
supporter 2 agressions physiques distinctes, faites par des



femmes sur ma personne (une Africaine et une musulmane) qui
m’ont agressée dans les transports, parce que à cause de la
sottise de certains, nombre de ces gens-là pensent que tout
leur est permis, leur incivilité, leur haine, on l’importe
volontiers. Aujourd’hui les églises brûlent, comme celle de
ma ville brûlée et détruite en partie il y a environ 5 ans,
à ce jour, elle est toujours en travaux de reconstruction. A
cause de ceux qui comme vous, veulent voir de la charité là
où on se moque de vous et de nous.

Vous  faites  quoi  pour  les  chrétiens  d’orient  qui  sont
torturés, décimés ? (et ça commence ici), que faites-vous
pour les pauvres en France ? Vous êtes dans la facilité,
dans le show, montrer un ‘réfugié’ parce que ca fait ‘bien’,
sans rien faire de vrai ni de bien.

Vous vous rendez compte de ce que vous faites aux innocents
?  A  tous  les  Français  de  toute  origine  qui  vivent  en
travaillant  dur,  dans  le  silence  sans  rien  demander  ni
exiger ?

C’est encore des étrangers (comme moi d’origine étrangère
mais bien plus pleine d’amour et de respect pour la France
que vous) qui devront se battre pour défendre la France
parce que vous, vous collaborez avec le Diable. 

Je ne vous remercie pas. Je suis désespérée de voir où vous
conduisez le futur de nos enfants, à l’abattoir !!! (Mais
vous n’en avez pas). Aujourd’hui il y a une guerre en cours,
déguisé  en  ‘faits  divers’  (attaques  au  couteaux,
égorgements, agressions écoles brulées, personnes et animaux
torturés, tous les jours…la liste est trop longue et cela
reste loin quand on ne prend pas les transports et qu’on ne
travaille pas dans un service publique en dehors de l’église
qui est pleine de catholiques pour la messe), depuis des



années nous vivons une guerre dissimulée par le mépris des
médias, mais un jour prochain quand les attaques seront
encore plus massivess (car on leur donne carte blanche), il
va falloir se défendre de la même manière, à cause des gens
que comme vous avez livré la maison de Dieu au Diable! Clé
en main !! Pourquoi ???

Évangélisez au lieu d’accueillir des démons sans se poser
des  questions,  irresponsablement.  (Ce  n’est  pas  les
synagogues ni les mosquées qui laissent les clés aux ceux
que vous appelez ‘réfugiés’). Consolidez les catholiques de
votre Diocèse, au lieu de les mépriser en tout donnant à des
démons  (certains  offrent  et  donnent  les  églises  aux
adorateurs de Mahomet comme si c’était un geste touchant),
en leur permettant de détruire ce qui a été construit par la
sueur  et  le  sang  des  personnes  pendant  des  siècles  et
conservé pendant des siècles, vous laissez ces démons se
moquer de vous, piétiner notre Foi et surtout faire ça à
Dieu ! 

Comment vous pouvez laisser brûler une cathédrale, la maison
de Dieu, construite sur presque 500 ans !! conservée depuis
1434. Et vous donnez les clés au premier venu, parce que
vous trouvez bien drôle de donner un tel cadeau à un être
que vous considérez si méprisé (en l’entretenant, vous le
déchargez de ses responsabilités, et ce qui est pire, vous
avez déchargé vos responsabilités, la sécurité de ce lieu,
sur lui).

Voilà votre “bénévole” vous avez ce que vous avez cherché.
C’est plus facile d’entretenir un soit-disant “réfugié” pour
faire sympa (il n’a jamais travaillé, il était entretenu
depuis 8 ans), que d’aller évangéliser le Rwanda qui a perdu
la foi ! Etes-vous juste chrétien de fonction ?! (au cours
des 25 dernières années (depuis 1994 notamment), l’islam est
devenu une alternative pour des milliers de Rwandais qui ont



perdu leur foi dans le christianisme pendant le génocide,
genocide fait par leur culture sauvage et STRICTEMENT par
des  différends  POLITIQUES/ethniques  (les  tutsis  et  hutus
allaient se tuer jusqu’à dans les églises). Aujourd’hui les
musulmans sont autour de 15%.).

Ce barbare s’est dit catholique tant que ça a marché pour se
faire entretenir. 

Surtout ne venez pas parler de miséricorde car vous ne
l’avez pas pour les gens qui ont construit la cathédrale
pendant  des  siècles,  ni  pour  ceux  qui  l’ont  conservée
et reconstruite après la guerre et l’autre incendie, ni pour
nous les chrétiens, ni pour nous les français (de toutes
origines), ni pour personne.

Personne n’est mort dans l’incendie de la cathédrale grâce
aux cries d’aide des passants et aux pompiers, mais il
s’inscrit dans cette même guerre qu’on nous mène (comme de
l’eau qui chauffe de plus en plus et dans laquelle certains
commencent à brûler – comme ceux qui déplorent les morts par
barbarie dans nos rues) une guerre dans laquelle il y a déjà
énormément des morts innocents tous les jours.

Profondément blessée, car une fois de plus vous laissez
libre le pas à ces monstres, et je ne peut que constater le
chemin qui prennent les choses, l’histoire se répète.

Mariana

On me dit que notre église a déjà tellement caché des1.
affaires que vous n’avez rien à faire de ma lettre,
que ca dépasse le cadre religieux et que je dois
m’adresser à d’autres instances également.


